

AFAOR NEWS

www.afaor.com

Ayudando a no olvidar

- Desde 1995

Gracias por tu apoyo

AFAOR conciencia sobre la enfermedad de Alzheimer

La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Ourense (AFAOR) participó, un año más, en la jornada conmemorativa sobre esta enfermedad neurodegenerativa.

La entidad salió a la calle colocando varios puestos informativos en distintos puntos de la provincia, especialmente en la ciudad de las Burgas.

El lema de este año fue “Alzhéimer hoy, mañana será tarde”, ya que un diagnóstico precoz puede ayudar a ralentizar considerablemente el avance de esta patología, que en la actualidad todavía no tiene cura.



Próxima Apertura del Centro de Día de AFAOR

En 2022 damos un paso al frente en la atención de las personas diagnosticadas de demencia tipo Alzheimer con la próxima apertura de nuestro Centro de Día.

Con este nuevo recurso, cuya apertura está prevista para el 2º trimestre de este año, ampliamos nuestra oferta de programas especializados de ayuda al colectivo afectado por esta patología, creando un Centro Integral de Servicios que esperamos se convierta en un referente en nuestra provincia.



Actividades 2021

Siguiendo con la línea desarrollada desde hace 26 años, AFAOR continúa llevando a cabo distintas actividades con el objetivo de facilitar y mejorar la calidad de vida de pacientes y familiares. Dentro de estas acciones cabe destacar nuestro programa de formación, con el que asesoramos sobre la atención y cuidado de nuestros mayores dependientes, tanto a familiares, como a futuros cuidadores profesionales, favoreciendo, además, la integración de colectivos que sufren exclusión social.



Tú eres nuestra mejor carta de presentación. Desde AFAOR, te animamos a difundir tu labor como socio colaborador entre tus familiares y amigos para, entre tod@s, continuar trabajando para ayudar a no olvidar...

AFAOR NEWS

www .afa or.com

Ayudando a no olvidar

- Desde 1995

AFAOR se extiende por la provincia

Desde hace tiempo, nuestra asociación viene expandiendo parte de sus programas de intervención por la provincia de Ourense. En concreto, el pasado año iniciamos un proyecto en la comarca de Valdeorras, con el que hemos desarrollado hasta la fecha un servicio de atención social y de apoyo emocional a familiares de personas con enfermedades neurodegenerativas.

Asimismo, en 2022 hemos empezado a hacer lo propio en la Comarca de A Limia. En este caso, implementando talleres de estimulación cognitiva y prevención del deterioro cognitivo para personas mayores residentes en este territorio. Dicha actividad se ejecuta gracias al respaldo de Fundación "la Caixa" y al apoyo del concello de Xinzo de Limia.



Arcadi Navarro conoció el funcionamiento de AFAOR

Arcadi Navarro, biólogo y profesor universitario referente en la lucha contra el AlzhÉimer desde su puesto de director de la Fundación Pascual Maragall, visitó las instalaciones de la asociación y compartió tiempo y conversación con los enfermos y trabajadores, mientras estos realizaban sus actividades habituales.

El doctor Navarro participó como ponente en el Foro La Región, en el que relató de forma brillante cómo ha avanzado la ciencia en la detección precoz de la enfermedad.



Cata y Arte a favor de AFAOR

El CRDO Ribeiro realizó la séptima edición del ciclo "Cata y Arte" en el Centro Cultural Marcos Valcarcel de Ourense. A lo largo de 4 catas, que estuvieron amenizadas con distintas actuaciones culturales de música y poesía, varias bodegas, bajo esta denominación de origen, brindaron la posibilidad a los asistentes de disfrutar de sus mejores caldos. La recaudación obtenida fue donada íntegramente a beneficio de nuestra asociación.